

de convenio. Sus esfuerzos condujeron a la adopción de una recomendación en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Ambiente Humano de 1972, que instó la convocación de una conferencia en la que se adoptase un acuerdo sobre el comercio internacional de las especies en peligro de extinción.

A la conferencia celebrada en Washington en febrero de 1973 acudieron representantes de 80 naciones. Hasta el momento, 43 naciones han firmado el convenio que no entrará en vigor hasta su ratificación por un mínimo de diez naciones.

Estampillas sobre educación agrícola

El 12 de julio se emitió una estampilla de ocho centavos, cuyo diseño gráfico describe la contribución de Canadá a la agricultura, mediante las instalaciones educativas del país, investigación científica y sus fértiles tierras.



Aunque el ambiente geográfico norteño dificulta el cultivo agrícola, las realizaciones de Canadá en este campo han tenido un gran éxito, permitiendo satisfacer las necesidades nacionales y las de millones de personas en el mundo. Las ciencias agrícolas han desempeñado un gran papel en el desarrollo de esta industria vital de Canadá.

Canadá está a la vanguardia de la utilización de la detección remota por satélite para controlar el estado de

las cosechas.

Actualmente se están aplicando los resultados de este enfoque científico a la solución de problemas administrativos, sociológicos y técnicos del agricultor.

Canadá y FAO desarrollarán pesquería en el mar de China del Sur

Canadá ayudará a la FAO a desarrollar una industria pesquera en la región del mar de China del Sur. Gracias a un acuerdo firmado en mayo por el Presidente de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional, Paul Gérin-Lajoie, y el Subdirector General de la FAO, Roy Jackson, se utilizará el donativo canadiense de \$2.800.000 a lo largo de cuatro años para financiar un experimento de pesca comercial de especies de altamar: boquerones, sardinas, alosa redonda, caballa, bonito y otros peces de superficie.

Los pescados se venderán en los mercados de esta región: República Khmer, Malasia, Filipinas, Singapur, Tailandia, Indonesia y Hong Kong, cuyos 235 mil habitantes son de los mayores consumidores de pescado del mundo.

Aunque la captura total de la región aumenta en un 9,6%, no es suficiente para dar a la población suficientes proteínas y calorías. Se calcula en

